

72- 28. 02. 02

Von Feen, Zauberern und Hexen

Gelungene Präsentation der Ergebnisse einer Projektwoche an der Carl-Zuckmayer Grundschule

m. NACKENHEIM – Feen, Hexen, Zauberer: Unter diesem Motto endete die Projektwoche an der „Carl-Zuckmayer-Grundschule“. Rund 230 Schüler beschäftigten sich jahrgangsübergreifend mit Theater, Tanz, Malen, Basteln und Zaubertricks. Rektorin Ruth Walzik zog mit den Lehrkräften eine positive Bilanz und dankte für die engagierte Mitarbeit der Eltern. Überall in den Klassensälen gab es Auführungen, Ausstellungen und Spiele – die Märchen-, Zauber- und Sagenwelt hatte Einzug gehalten.

Während der Projektwoche waren die Kinder begeistert bei der Sache: Keine Pausenklingel war zu hören, denn der Unterricht lief nicht nach den üblichen Plänen. Kein Schulalltag, sondern ein Arbeiten, das zu Dialogen zwischen Pädagogen, den zahlreichen Müttern und den Grundschulern führte. Je nach Neigung, Lust und Laune – mit Ausnahme des ersten Schuljahres, wo es nur rund ums Zaubern ging – formierten sich Gruppen. Erstaunlich, wie viele Ideen zu den Themen entstanden. Die Zweitklässler lernten dabei auch die Dritt- und Viertklässler kennen.

Nach genauen Zeitplänen wurden die Darbietungen zu den Themen „Feen, Hexen,



Eine Woche lang bastelten und probten rund 230 Schüler der Carl-Zuckmayer-Grundschule. Bei der Präsentation waren auch diese filigranen Papier-Gebilde zu bewundern. Bild: hzb / Henkel

Zauberer“ präsentiert. Im Schattenspiel war der Tanz auf dem Blocksberg zu sehen. Das Spiel „Die Hexe hat Schuld“ fand großen Anklang, genauso die szenische Darstellung „Der Zauberlehrling“. Buntes war im „Hokuspokus-Zauberladen“ zu sehen. Ein Märchen als Gedicht mit dem Titel „Die

Hexe und die sieben Fexe“ kam ausgezeichnet an. Toll die Zaubervorführungen mit „Krötenbein und Hexenschleim“.

In der Live-Show waren die Zauberkünstler unter sich. Aktuell war „Harry Potters-Zauberwelt“ in der sich der „Sprechende Hut“ vorstellte. Nach einem englischen Bilderbuch

entstand das Theaterstück „Die lustige Hexe“ mit Frau Listig und Blitzi in den Hauptrollen. Sogar ein kleines Musical, „Nee sagt die Fee“, entstand. Die Zauberer der ersten Klasse nahmen außerdem kostümiert am Fastnachtsumzug des Carneval Vereins „En-tenbrüder 1900“ teil.